

園だより

ひかりのこ

尚絅幼稚園

つながる手と手

2010/1/21

園長 岩倉政成

久々ぶりに本来の寒いお正月を体験し、職員一同すがすがしい気持ちで今年もスタートしました。

本年も写真のように、心の底から喜びが溢れ出す園づくりに取り組みたいとおもいます。ご支援よろしくお願ひ申し上げます。



お父さんのお仕事で昨年しばらくドイツに行っていたY君からお手紙が届きました。

なんと、手形が入っていました。私の手を手形に合わせて、なんてちっちゃなまあるいお手々なんだろうと、なんだか暖かくなりました。Y君が飛び出してきてニコニコ手を振っているような、どんな文字でも表せないお手紙でした。

早速返事を書こうとしたのですが、私の手形を送ることを思いつきました。お皿に絵の具を溶いて手のひらにぴちゃぴちゃと付け、エイッとばかりに紙に押しつけます。一瞬にして私が紙に乗り移ったみたいです。乾かすと手のひらの形に添って紙が縮れ、まるで生き物のようです。Y君もこうやって手間暇をかけて手紙にとりくんでくれたことがしのばれます。

新学期、登園したY君は長い不在をものともせず、友だちと遊び始めました。ドイツ語で朝のあいさつをすると見事な発音で返してくれます。届いた私の手形を家族みんなで手を当てて、どちらが大きいか比べっこを楽しんだそうです。はるか遠い日本とドイツのみちのりを手と手の出会いが一瞬にして無くしてくれたようです。

着任 すみれ組保育アシスタントに、以前臨時で来ていた相澤愛先生が3学期いっぱい勤めることになりました。

今学期からスクールバスの運転をする鈴木忠悦さんを迎えました。安全運転歴抜群のやさしい方です。よろしくおねがいします。

お知らせ

◆ 手作りおもちゃで遊びました。

1月19日(火)に、尚綱短大保育科の東先生がおいでくださり、すみれ組の子ども達を中心に、学生さん手作りのおもちゃで遊ばせていただきました。人気のある物は、あっという間にボロボロになってしまいました...!

◆ 1月誕生会のスペシャルゲストは安藤こま名人!

1月20日(水)の誕生会では、尚綱短大保育科の安藤先生がおいでくださり、こま遊びの実演をしてくださいました。こまの技はもちろんのこと、お話しも名人技で、子ども達は大喜び! 拍手喝采のうちに幕を閉じました。誕生会后、年長組では、こま回しのご指導も していただきました。



◆ 手作り紙芝居を鑑賞します。

1月27日(水)に、尚綱短大保育科の齊藤先生と学生さんにおいでいただき、学生さん手作りの紙芝居を読んでいただきます。各クラス、2作品の紙芝居を見せていただく予定です。



◆ 教会礼拝の日程変更について

2月に予定されていた年長組の教会礼拝は、1月29日(金)に変更になりました。

◆ 教育実習生が入ります。

尚綱学院大学女子短期大学部保育科 2年 間形 真璃奈
2月8日(月)から3月5日(金)まで、ちゅうりっぷ組に入ります。宜しくお願い致します。

◆ 雪遊びの服装について

スキーウェア・帽子・手袋をご用意ください。(必ずご記名ください。)
手袋は、ぬれても大丈夫なもので、登降園時に使うものとは別に
ご準備いただくと良いと思います。



◆ 冬期間のバスの運行時間について

これから雪が降ると、道路の渋滞が予想されます。予定より遅れている際は、お手数ですが、直接バスにお問い合わせ下さるようお願いいたします。
バスが大幅に遅れる場合は幼稚園から連絡いたします。